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埼玉県深谷市「深谷ＢＡＳＥ」 

みそ盛り体験をする参加者 くるみ味噌付けたんぽ作りの体験をする 
参加者 

  

  

１１ ２２ 大更駅前再編対策事業 

 

≪大更駅前商店街再編対策事業≫ 

大更商店街未来を創る会 ~コンテナハウス視察研修~ 
 

 大更商店街未来を創る会では、再開発用地内の活性化を

図るため、コンテナハウスの可能性を検証すべく、９月２

５日（火）~２６日（水）視察研修を実施しました。 

大更駅前再開発の計画の進行が遅延する中で、大更に出

店したいという意欲ある事業者の機運を損なわないよう、

コンテナハウスやキッチンカーを利用したチャレンジシ

ョップ事業を当市に提案しております。 

 視察内容としては、仙台の楽天スタジアムのパーク内に

あるコンテナショップや東京代々木の空きスペースを活

用した「代々木ＶＩＬＬＡＧＥ」などを視察した他、楽天

スタジアムのコンテナハウスを施工した群馬県前橋市に

ある業者から、建設費用や工期など具体的な説明を受けま

した。特にも、埼玉県深谷市にある「深谷ＢＡＳＥ」では、

施設を管理する深谷市役所の担当者と対談、市長の強いリ

ーダーシップのもと事業が急ピッチで行われたことを聞

くなど、参加者のイメージを醸成する好事例でありました。 

                    

ぶらっと一日体験工房まつりバスツアーの開催 
 

９月３０日（日）に荒屋新町地区を会場に「ぶらっと一日体験工房１０周年」を記念して、体

験工房バスツアーを開催しました。めんこいＴＶの協力により、今回で３度目となる滝澤悠稀ア

ナウンサーが同行し、２７名の参加者らが、安代の観光、体験、食事を楽しんでいただきました。 

また、同日は、北舘製麺の新そば祭りや麹屋もとみや・味噌茶屋の創業５周年秋祭りが開催さ

れ、荒屋新町地区は観光客と地元との方々とで賑やかなまつりとなりました。 
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第３回理事会を開催 

１０月２３日（火）、商工会館において第３回理事会を開催しました。 

市に対する平成３１年度補助金要望、市及び市議会との懇談会開催、新春講演会・従業員表彰・

新年交賀会開催計画など５議題について審議され、全議題とも可決承認されました。 

市への補助金要望では、商工振興対策予算の拡充強化をはじめ１０項目について要望すること

としました。担い手育成、人財の確保・定着、事業承継等の強化、小規模企業振興条例の制定、

販路開拓など地域商工業の育成支援、商店街活性化事業への補助などを要望項目としています。 

 

市との懇談会開催 ～田村市長に要望～ 
 

市との懇談会を１１月５日（月）、ACTIVE RESORTS岩手八幡平で開催しました。懇談会に

は、市から田村市長、岡田副市長、小山田商工観光課長、多田商工観光課長補佐の幹部が、商工

会からは髙橋会長、橋本副会長はじめ理事が出席しました。 

懇談に先立ち、商工会を代表して髙橋会長から平成３１年度市補助金要望を中心とする地域商

工業振興に関する要望書を田村市長に手渡し、その概要を説明しました。 

要望では、現下の厳しい地域経済を乗り切るために、行政による幅広い支援が必要不可欠とし、

１０項目にわたる商工業振興対策予算の拡充強化や担い手育成、人財の確保・定着支援、商店街

活性化支援の強化のほか、小規模企業振興条例の制定などを要望しました。 

要望に対し、青年部が計画している職業体験学習・人財育成事業に期待する。事業を通して地

元で働く若者の交流が図られ、その縁で友人や結婚相手が見つかる良い機会になればいい。また、

大更駅前に新規出店を促進するためのコンテナハウスやキッチンカーの貸与事業は良い提案と

思う。引き続き大更駅前の賑わい創出に繋がる商工会の取り組みに期待していると市長からコメ

ントがありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 市長に要望書を手渡しする髙橋会長 
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市議会との懇談会開催  
～活発な意見交換を行う～ 

 
市議会全議員と商工会役員との懇談会を１１月２９日（木）、いこいの村岩手で行いました。 

懇談会には、議会から工藤剛議長、小野寺昭一副議長はじめ１６人の議員、商工会からは髙橋

会長、橋本副会長を含む１７人の役員が出席しました。 

 懇談に先立ち、髙橋会長から工藤議長に平成３１年度商工業振興に関する要望書を手渡し、内

容の説明をしました。懇談では「子供のうちから地元企業を知ることが大切。職業体験学習や市

内企業で働いている若者同士の交流を通して地元就職の促進・定着率を高めていかなければなら

ない。また、大更駅前開発に関しては大更らしいまちづくりを期待している。知恵を絞って賑わ

いを創って欲しい」など地域経済の活性化に関して活発な意見交換が行われました。 

最後に工藤議長は「議会としても大更駅前開発の重要性を理解しているので、市当局への働き

かけをしっかり行っていきたい。また、青年部が計画している“担い手育成、人財の確保・定着

支援事業”についても八幡平市の産業振興を図る上で重要な事業なので期待している」と懇談会

を総括しました。 

 

工藤議長に要望書を手渡す髙橋会長 

  

  

  

  

  

  

  

  
  

工藤議長に要望書を手渡す髙橋会長 

 

◇「新春講演会・永年勤続優良従業員表彰・新年交賀会」◇ 
  

 恒例の商工会主催の新春講演会、優良従業員等表彰、新年交賀会を平成３１年１月１１日（金） 

午後３時から八幡平ハイツにおいて開催します。多くの会員皆様の参加をお待ちしています。 

なお、新年交賀会・講演会への参加申込みについては別紙チラシをご覧下さい。 

  〇新春講演会 （午後３時～４時３０分）  

演題 「いなかビジネス教えちゃる ～地域資源を発掘し見極める～」 

      講師  ㈱四万十ドラマ 代表取締役 畦地履正 氏 
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埼玉県深谷市「深谷ＢＡＳＥ」 

≪ 伴走型小規模事業者支援推進事業≫ 

八幡平の食や工芸の販路拡大の可能性を拡げる事業

として、１１月２５日（日）に八幡平マウンテンホテル

を会場に「八幡平の食の交流会」を開催しました。一部

の食の商談会では、市内１５社が出展し、市内や盛岡か

ら参加した飲食店に商品を紹介し、今後の商品作りとな

るアイディアを出し合うなど事業者間で交流を深めま

した。また、東京・銀座でフランス料理店を営むラフィ

ナージュのオーナーシェフが、八幡平の食材活用セミナ

ーを開催し、八幡平の食材の素晴らしさを伝えました。   

商談会後は、八幡平リゾートホテルが「食の晩餐会」を開催し、約１００人が八幡平サーモン

や八幡平牛、杜仲茶ポーク、八幡平マッシュルーム、安比まいたけなど多くの食材を使い、１９

品を提供しました。参加者の多くは、八幡平の食材の美味しさや一流シェフが作る料理に満足し

ていました。 

翌日は、高良シェフが経営するラフィナージュスタッフやロレオール伊藤シェフ、ロカーレア

ーシャの駒場シェフらと八幡平の生産者を巡り、生産現場を視察し、商談に繋がる可能性を高め

ました。 

  

  

  

  

  
  
  

 
新会員のお知らせ  

下記の理事会において、２事業所が承認され入会致しました。 

  
☃☃  年年末末調調整整個個別別指指導導会会をを開開催催ししまますす！！  ☃☃  

  
個個別別指指導導会会のの日日程程等等、、詳詳ししくくはは同同封封のの『『平平成成３３００年年分分年年末末調調整整個個別別指指導導会会

ののおお知知ららせせ』』ををごご覧覧くくだだささいい。。 

理事会開催日 地 区 事 業 所 名 業 種 

平成３０年１０月２３日 
西 根 遠藤塗装断熱 建設業 

西 根 ＨＡＩＲ＆ＳＰＡ ＨＥＡＲＴＳ 理美容業 

講師：高良康之シェフ 

八幡平サーモンのミキュイ 八幡平牛モモ肉のロースト 


